

Certificat Halal

Halal Certificate



بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Au nom d'Allah, le Tout Miséricordieux, le Très Miséricordieux

Halal Côte d'Ivoire

Organisme de contrôle et de labellisation halal, certifie par la présente, que les produits mentionnés ci-après :

Control and body of halal certification, hereby certified that the products below:

- | | |
|------------------------------|------------------------|
| 1- Huile raffinée DINOR | 6- Margarine SAINT AVE |
| 2- Huile raffinée PALME D'OR | 7- Margarine DELICIA |
| 3- Huile raffinée DORA | 8- Acides gras |
| 4- Huile raffinée en Vrac | 9- Supreme HRST 9010 |
| 5- Stéarine | 10- Supreme Plus |

Fabriqués et commercialisés par

Manufactured and marketed by

SANIA Cie

Siège Social / Head Office : Abidjan - Côte d'Ivoire, Zone Industrielle de Vridi, Rue du textile

Boite postale/Post Box : 01 BP 2949 Abidjan 01

Sont Halal

Are Halal

Une procédure de contrôle halal documentée dans un rapport d'audit, a vérifié que les produits mentionnés ci-dessus sont conformes aux exigences halal en accord avec les lois islamiques.

A procedure of halal control documented in an audit report, has verified that the list of products mentioned above are consistent with halal requirements in accordance with Islamic laws.

Les produits et le système de production sont sous supervision de Halal Côte d'Ivoire pour les sites suivants:

Product and production system is under supervision of Halal Côte d'Ivoire for the following sites:

Usines SANIA Cie, Zone Industrielle de Vridi

Le présent certificat, délivré dans les conditions fixées par Halal CI, reste valide jusqu' à décision satisfaisante à l'issue des audits de surveillance, et est valable à dater du :

This certificate, issued under the conditions set by Halal CI remains valid until satisfactory decision following up audits and is valid from:

01 Mars 2019 au 28 février 2022.

Le Manager Général
(General Manager)

Mohamed Djibril BELLO



Le Directeur à la certification
(Director in charge of certification)

Ibrahim KAMAGATE



Certificat HCI 19/010 FS

Halal Côte d'Ivoire
Abidjan - Cocody - Riviera Bonoumin Cité Presse
TEL. : (+225) 21 20 71 50
CEL. : (+225) 02 16 07 80 / 47 74 09 08 / 05 92 18 27

Web: www.halalci.org
Email : direction@halalci.org / halalci1@gmail.com